
ビビンの会・初めての参加、おおいに楽しみました。

学生 村山 尭俊

私はルームメイトの韓国人に誘われ、ビビンの会に参加さ

せてもらいました。参加するのは今回が初めてでしたが、韓

国だけでなくスウェーデンや中国からの友人とともに大変楽

しむことができました。それにはいくつか理由があります。

まずは、人の多様性です。高校生や、大学生、社会人とい

った年齢の違いだけでなく、様々な国籍や海外経験を持った

方々が会場にいたことで、ただの雑談ですらとても勉強にな

りました。みなさんが全員フレンドリーであったことも会場の雰囲気を良くしていた要因

だと思います。

また、イベントに関してもフリートークだけでなく、他己紹介やディスカッションを通

じて日本文化と異国文化の違いを理解することができました。ディスカッションのテーマ

をひとつに絞らなかったことで、いくつもの角度から日本と他国の文化の違いを知ること

ができたのも良かったと思います。食事会でも多くの人とお話を交わし、僭越ながら私自

身の見識を広めることができました。

総じて参加費が安いにも関わら

ず、大変中身の詰まったイベントで

大満足をすることができました。も

っと早く知っていたらと後悔した

ほどです。

参加費の一部がカンボジアの子

供たちの教科書に使われるという

コンセプトにも大変共感すること

ができます。ただ楽しむだけではな

く、その楽しむ行為を通じて社会の

役にも立てるイベントは簡単には

みつからないでしょう。ぜひ次回のイベント時にも多くの友人を連れて、また参加させて

もらいたいと思います。

最後にスタッフの皆さま方、イベント当日、温かい雰囲気を作ってくださったのは皆さ

ま方で、それなしでは参加者の満足度にも大きな差があったと思います。当日までの準備

や運営もたくさんの苦労があったかと思いますがお疲れ様でした。感謝しています。


